

DIE POSAUNE

## Pakistan kauft russisches Öl mit chinesischer Währung

- Jeremiah Jacques
- 16.06.2023

Die pakistanische Regierung begrüßte am 11. Juni die Ankunft der ersten Lieferung russischen Rohöls in ihrem Hafen in Karatschi. Die Lieferung ist Pakistans erste staatliche Einfuhr von verbilligtem russischem Öl. Sie folgt einer Ankündigung pakistanischer Beamter vom Januar, wonach das Land mehr als 35 Prozent seiner gesamten Ölimporte aus Russland beziehen will.

BREAKING: A 183-meter-long vessel carrying 45,142 metric tons of Russian oil has arrived at the Karachi port of Pakistarpic.twitter.com/hnKi8RUA61

— Insider Paper (@TheInsiderPaper) June 11, 2023

Ein Schlag für den Dollar: Der pakistanische Erdölminister Musadik Malik erklärte, das Land habe die Lieferung in chinesischen Renminbi bezahlt. Dies ist ein Schlag für die Vereinigten Staaten, deren Währung die pakistanische Zahlungspolitik lange Zeit dominiert hat, und ein Gewinn für China, das den Renminbi zur vorherrschenden Weltwährung machen will.

Pakistan ist ein langjähriger Verbündeter des Westens. Aber die Führung des Landes hat sich in den letzten Jahren sowohl Russland als auch China angenähert.

Die Prophezeiung sagt: Bibelstellen wie Offenbarung 16, 12 beschreiben eine massive Allianz asiatischer Nationen, die sich in naher Zukunft zusammenschließen und eine zentrale Rolle in einem dritten Weltkrieg spielen werden. Eine entsprechende Passage in Hesekiel 38 zeigt, dass dieses Bündnis von Russland angeführt werden wird, wobei China eine untergeordnete Führungsrolle einnehmen wird. Diese beiden Giganten werden mehrere andere asiatische Länder in diesen Block hineinziehen und alle ihre Streitkräfte zu einer Streitmacht von 200 Millionen Mann zusammenschließen (Offenbarung 9, 16). Pakistan mit seinen 231 Millionen Einwohnern könnte eine der Nationen sein, die sich dieser Allianz anschließt und Soldaten zu ihrer beispiellos großen Streitmacht beisteuert.

Lesen Sie mehr: China und Russland: "Wir bereiten uns auf einen Krieg vor".